

議会報告会を開催しました

12月定例会の議会報告会を開催しました。4会場で延べ132名のご参加をいただきました。

【第1部】12月議会の報告 【第2部】意見交換（まちおこし・地域おこし）

開催年月日	場所	参加者数
平成24年2月7日(火)	コミセン小ホール	35名
平成24年2月8日(水)	善防公民館	33名
平成24年2月13日(月)	南部公民館	27名
平成24年2月14日(火)	北部公民館	37名



北部公民館（2月14日）

■いただいたご意見（アンケート含む）

【12月議会の議案について】

- 入札制度改革の内容、財政への影響はどうか。産業全体への支援が必要ではないか。
- 委員会での意見・要望にとどまらず、議会の責任として実現を図ってほしい。
- 北部地区の鳥獣害対策をしっかりと行ってほしい。
- 議会独自の交際費支出の基準をつくるべき。
- 公務員の給与削減の前に、議員報酬の削減を行うべき。
- 請願・陳情の賛成・反対理由も明確にしてほしい。

【まちおこし・地域おこしについて】

- 法華山一乗寺に水道設備を設置してほしい。
- 地域の意見、税の問題もあるが、市街化区域の拡大による開発も必要ではないか。
- 商業区域や農業地域の振興も重要。
- 住宅地がほしい。子育て支援等を考慮して近隣市に住む人も多いので対応してほしい。
- 子ども連れで食事等に出かけるところがない。
- ひまわり公園のようなものをつくってほしい。
- 住宅を建てるにも規制がありすぎる。特に道路沿いに多いのでは。
- 県道で狭い箇所があるので対応してほしい。

- 北条高校の定員割れや学力低下等の現状について、入試制度や交通アクセスに問題があるのではないか。
- ふれあい協議会の県補助金が終了するため、今後ふるさと創造会議で補助してほしい。
- 道路インフラの整備を進めてほしい。（国道のバイパス化など）

【議会報告会について】

- 議会報告会だけでなく、議員個人の報告活動にもしっかり取り組むべき。
- 説明、資料がわかりにくい。
- ポイントを絞って意見を聞いてはどうか。
- 出席者を増やす努力が必要。
- 1人が何度も長い時間発言することは、他の人の発言機会を奪うことになる。質問は、質問用紙に書いて出すようにすべき。また、1人2回までの質問にすべき。
- 日頃から小さなことでも市民の苦情等の相談にのってほしい。
- 座談会的な雰囲気にして、もっと意見を引き出してほしい。
- 中学校区ごとに行うのであれば、地区出身の議員が出席して、地区ごとの課題についての説明や議論があれば良い。

※詳細な内容については、議会ホームページでご覧いただけます。

次回の議会報告会のご案内

3月議会の議会報告会を以下の日程で開催します。今回は休日に1会場の開催とし、全議員が出席して行きます。多くの方のご参加をお待ちしています。

■日時：5月12日（土）13：30～

■場所：健康福祉会館大会議室

■内容：【1部】3月議会の報告 【2部】意見交換（テーマ：人口増対策）